



C'est au cours d'une cérémonie organisée le jeudi 16 juillet dernier dans les services du gouverneur de la région du Littoral Samuel Dieudonné Ivaha Diboua que la communauté nigériane du Littoral a apporté son don aux victimes de la crise anglophone.

Ces dons constitués de 100 sacs de riz, 10 cartons de savons, 20 cartons de sardines et la somme d'un million de Francs cfa ont été remis au Numéro 1 de la région du Littoral par cette délégation venue témoigner leur compassion aux côtés des victimes.

« C'est très important que nous marquions notre solidarité à nos frères camerounais en difficulté. Avec la grâce de Dieu, tout va se normaliser et nous reprendrons la vie normalement », a indiqué Vick Okujakou, président de la communauté nigériane du Littoral.

De son côté, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua a remercié le geste des donateurs en témoignant que « cette communauté est très dynamique ici et surtout solidaire de la paix ».

Ces dons destinés aux victimes de la crise en séjour dans le Littoral, seront répartis dans les campements concernés.

En rappel, le plan d'urgence humanitaire est ce plan d'aide initié par le président de la République le 20 juin dernier dans le but de mobiliser les ressources afin de venir en aide aux

victimes de la crise anglophone qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord -Ouest depuis deux ans.
